
2022年度 第 10回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2023年 1月 18日（水）14時 30分 ～ 16時 10分 

場 所：ウェブ会議 

 

出席者： 

田中学長、棱野事務局長、田村副学長、光永副学長、北見副学長、中村委員、岡本委員、金子

委員、山口（治）委員、那須委員、清水委員、竹越委員、野村委員、山口（征）委員、福田委

員、高橋委員、並河委員、江阪委員、奥林委員 

 

○議題 

【議題①】2024年度採用人事について（審議） 

【議題②】ロシア学科2023年度新規開講科目（案）について（審議） 

【議題③】国際会議・セミナー等開催支援事業要綱の改正について（審議） 

【議題④】ナバラ大学との学術協定付属書について（審議） 

【議題⑤】ナバラ大学との学術協定の更新について（審議） 

【議題⑥】中期目標変更に伴う中期計画の提出について（審議） 

【議題⑦】同一法人化に伴う例規の制定・改廃について(大学規則等) （審議） 

【議題⑧】同一法人化に伴う例規の制定・改廃について(法人規則) 

【議題⑨】2022年度自己点検評価、2023年度計画作成について 

【議題⑩】2023年度教育研究評議会日程について 

【議題⑪】次期理事及び副学長の任命について 

【議題⑫】外郭団体に関する特別委員会の実施結果について 

【議題⑬】数理・データサイエンス・AI教育について 
【議題⑭】大学OB・OGからの大学への意見について 

【議題⑮】カリキュラムマップ及び講義形態の見直しについて 

【議題⑯】教育研究用ソフトウェアの導入申請結果について 

【議題⑰】委員会・部会報告 

① 第12回学生支援部会 

② 第4回カリキュラム部会 

③ 第9回学術研究推進部会 

 

 

○議事要旨 

【議題①】2024年度採用人事について（審議） 

田中学長より、2024年度教員採用人事に関して、学科・グループからの希望及び新規採用

人事案件の決定に関する確認事項に基づく、採用人事案の提案を行い、全会一致により承認

された。 

【議題②】ロシア学科 2023年度新規開講科目（案）について（審議） 

那須カリキュラム部会長より、2023年度新規科目の開設について提案を行い、全会一致に

より承認された。 

【議題③】国際会議・セミナー等開催支援事業要綱の改正について（審議） 

江阪学術推進部会長より、国際会議・セミナー等開催支援事業要綱の改正について提案を



行い、全会一致により承認された。 

【議題④】ナバラ大学との学術協定付属書について（審議） 

   江阪学術推進部会長より、ナバラ大学との交換教員協定の締結、及びアルカラ大学との協

定から交換教員に関する細則を削除することについて提案を行い、全会一致により承認され

た。 

【議題⑤】ナバラ大学との学術協定の更新について（審議） 

   江阪学術推進部会長より、ナバラ大学との学術協定の更新について提案し、全会一致によ

り承認された。 

【議題⑥】中期目標変更に伴う中期計画の提出について（審議） 

   田中学長より、評価委員会からの意見を踏まえた中期計画の変更案について提案を行い、

全会一致により承認された。 

【議題⑦】同一法人化に伴う例規の制定・改廃について(大学規則等) （審議） 

   田中学長より、同一法人化に伴う大学規則の制定（11件）、大学規程の改正（9件）につい

て提案を行い、全会一致により承認された。 

【議題⑧】同一法人化に伴う例規の制定・改廃について(法人規則) 

   田中学長より、同一法人化に伴う法人規則の制定（1件）について報告を行った。 

【議題⑨】2022年度自己点検評価、2023年度計画作成について 

   田中学長より、2022年度自己点検評価、2023年度計画の作成について、各部会、委員会に

依頼を行った。 

【議題⑩】2023年度教育研究評議会日程について 

   田中学長より、2023年度教育研究評議会日程について報告を行った。 

【議題⑪】次期理事及び副学長の任命について 

   田中学長より、次期理事 1名及び副学長 3名の任命について報告を行った。 

【議題⑫】外郭団体に関する特別委員会の実施結果について 

   棱野事務局長より、12/15 に開催された外郭団体に関する特別委員会の実施結果について

報告を行った。 

【議題⑬】数理・データサイエンス・AI教育について 

   田中学長より、数理・データサイエンス・AI教育プログラム（リテラシーレベル）の認定

に向けたカリキュラムの策定について、カリキュラム部会に依頼を行った。 

【議題⑭】大学OB・OGからの大学への意見について 

   田中学長より、大学OB・OGからの大学へのご意見について報告を行った。 

【議題⑮】カリキュラムマップ及び講義形態の見直しについて 

   那須カリキュラム部会長より、カリキュラムマップ、講義形態、科目ナンバリングに関す

る内容の見直し等について報告を行った。 

【議題⑯】教育研究用ソフトウェアの導入申請結果について 

   光永副学長より、教育研究用ソフトウェアの導入申請結果について報告を行った。 

【議題⑰】委員会・部会報告 

  各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 


